

# Benrather 20: Ballbreakers ballern sich in den ISS Dome

In den Himmel wollen sie zwar auch, aber Hauptsache sie kommen in den „Dome“. Und die dürfen das schon mal: Die AC/DC-Coverband **„Ballbreakers“** hat am Samstagabend die Band-Competition in der Musik-Kneipe Benrather 20 in Hilden gewonnen.

Als Preis werden sie am 2. Juni bei „Rocken den Dome“ (präsentiert vom EX-

PRESS) im ISS-Dome auf der ganz großen Bühne stehen. Die Band lieferte vor vollem Haus eine großartige Show ab. Und ließ ahnen, warum sie die große Bühne brauchen. Die vom Benrather war nämlich fast zu klein. Sie enterten die Boxen, rockten neben der Bühne und zwischen den tanzenden Fans. Die Jury (Musikjournalist Stefan

Miß, Benrather-20-Wirt Wölli Stapelmann. EXPRESS-Mitarbeiter Dustin Grunert) und das Publikum waren hingerissen wählten die „Ballbreakers“ einstimmig zum Sieger des Abends.

Auch gut, aber dann doch eher chancenlos: die Kontrahenten „Weel“ und „Pacific Daylight“. Der nächste Contest steigt im „Benrather“ am 24. März.



Rockten das Benrather 20 und überzeugten Publikum und Jury: Die „Ballbreakers“.

Foto: Guido Kraut